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%5 城东干道恢复通行在

即，目前正在紧张地进行路
面恢复，记者昨日在大光路
路口向南一段看到，人行道
已经开始摊铺，采用的是现
浇混凝土路面，代替传统的
道板砖。

记者在现场看到，城

东干道混凝土现浇人行道
已经开始浇注，暗红色的
混凝土人行道已经部分浇
注成型，厚度大约 10多厘
米，靠行道树一侧暂时留
了一部分还没有浇注。施
工人员在浇注成型后还在

混凝土面层上压上花纹仿
照成道板砖的形式，盲道
也直接压制在上面，还在
人行道表面每间隔一段压
上圆形的龙纹，以便与龙
蟠中路名称相配合，这么
做在南京还是第一次。据

了解，现浇人行道在南京
正流行，除了城东干道外，
中央路、白下路等路段都
采用了这种办法，取代了
问题频出的道板砖。

据市政公用局负责人
介绍，现浇工艺避免了采用

高档花岗岩等材料给今后
维修保养带来的很大负担。
现在机动车越来越多，机动
车上人行道的问题又不能
完全杜绝，很多路段慢车道
共用人行道，人行道板常因
施工不规范而导致碾压后

松动，成为雨后的 “水地
雷”，现浇人行道能有效避
免碾压后出问题。

虽然有众多的优点，现
浇人行道也不是十全十美
的，专家指出它也有隐忧。
首先是环保问题，现浇后人

行道完全变成了硬质路面，
雨水不容易渗透到路面以
下。此外，现浇人行道在自
来水、煤气等管网维修时，
也不如人行道板那样方便，
而新建楼房需要接电、接
水、接气等，破路又不可避

免，一旦破路恢复起来接缝
也不美观。因此，有关专家
建议，应尽早设置管线共同
沟，减少破路的机会，方便
维修。
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家公司因拒付常州一家公司
的巨额工程款，导致数十名民
工兄弟长时间领不到应得的
血汗钱，酿成许多纠纷。今年
9月，常州某公司将深圳那家
公司告上法院，请求法院判令
被告支付工程款833733元。

昨天，南京市鼓楼区人民法院
当庭对此案作出一审判决，被
告方被判支付原告工程款
389468元，民工兄弟的血汗
钱终于有了着落。

南京苏宁房地产开发公
司将其开发的苏宁千秋情缘

小区景观工程，发包给深圳
市清水环境艺术发展公司
（以下简称深圳公司），该公
司随后又将工程项目转包给
常州市第二园林建筑工程总
公司第五公司（以下简称常

州公司），双方订立了一、二
期工程合同，由于在施工过

程中双方产生矛盾，转包方
拒付工程承揽方巨额工程
款，导致60多名民工无法领
到应得劳动报酬，由此造成
矛盾激化，差点酿成刑事案
件。今年9月20日，常州公
司将深圳公司及南京苏宁房

地产开发公司告上鼓楼区法
院，请求法院判令被告深圳
公 司 支 付 工 程 款 共 计
833733元，被告苏宁公司承
担垫付责任。

由于此案涉及到民工工
资，法院受理案件后当即开

辟绿色通道，确保案件快审、
快结、快执。

法院根据原告方的申请，

立即派出承办法官查封了被
告方的相关财产。举证期一

到，法院随后组织开庭，对案

件展开质证并审理。
在昨天的庭审中，针对

原告的诉讼请求，深圳公司
辩称：原告诉请款项证据不

足，被告已支付完工程款。原
告在履约中，不按图纸施工，
大量苗木种植后未养护，导
致苗木枯死。因此请求法院
驳回原告的诉讼请求。

被告苏宁公司辩称，苏
宁公司不是合同相对方，原

告要求本被告承担责任没有
法律依据。请求驳回原告对
其的起诉。

法院经过审理最终确
认，被告深圳公司应支付原
告一期工程款 453292元、
二期工程款 366176元，扣

除已支付的 430000元，被
告 须 实 际 再 支 付 原 告
389468元。同时，法院驳回
了原告对苏宁公司的起诉。
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27 昨天，记者从交通部门

获悉，江北交通发展蓝图已经
绘出，总体战略是构建“跨江
无缝对接，沿江放射成束，外
部环网通畅，内部快速直通”
的现代化沿江综合交通体系。
为促进江北地区尽快融入主
城，现有过江通道收费方式改

革步伐也将加快，即实行“年
票制”有望提速，以消除既有
的过江软性瓶颈。

近年来，二桥、三桥的相
继建成极大释放了江南主城
对江北地区的辐射拉动作用，
然而大桥目前交通拥挤的局

面并未因此得到改善。据统
计，在 2001年二桥建成和
2005年三桥建成后的几个月
中，大桥过江量仅有 20%左
右的下降，而在 2006年收费
站北移后，大桥过江量反弹至
5~6万辆/日，已与二桥通车

前的水平相差无几。
一条条过江通道的崛起，

却没有改变南京“过江难”的

尴尬局面，“这已经不是交管
部门采取‘货车禁行’、‘外地
车禁行’甚至‘本地车单双号
通行’等强制措施所能够彻底
解决的了。大家都知道，收费方
式是公路交通流量自我调节的
最大影响因素，而南京过江交通

出现上述局面的最主要原因就
是‘大桥免费，二桥、三桥高收
费’造成的。所以，收费方式必
须尽快改革。”昨天，一交通专
家指出，“年次票制的实行应该
提速。因为从南京发展区域经济
一体化的角度看，江北地区虽拥

有土地价格、劳动力成本等有利
条件，但受到过江问题长期制
约，肯定会阻碍江北的发展。”

据了解，上世纪90年代
以来，国内同为跨江（河）的上
海、广州、重庆、武汉、深圳、佛

山等城市开始尝试公路收费模
式改革，纷纷采取年次票制，均
取得良好的效果。而南京2001
年就开始探讨“年次票制”并
制定了相应的预案，然而却限
于种种条件未能实施。记者获

悉，初步的改革措施为：撤除所
有过江通道收费站，实现环形

布局，以长江为界，江北收费站
全部迁至绕越高速外，江南收
费站全部移至汤铜公路以外，
控制主要进出城二级 （含二

级）以上道路，设立外地车次
票收费站，二级以下可绕行进

出城道路采取交通管制（或设
置堵逃点），扎口征收外地车
次票通行费，最终形成“外围
收费，城内无站”的格局。
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撤除所有过江通道收费站，外围扎口征收外地车次票通行费
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昨天上午，南京市总工会在

安德门劳务市场举行关爱民
工十大行动启动仪式，现场
为民工提供岗位、帮助讨薪、
免费咨询、免费体检等服务。

昨天上午，安德门劳务
市场还没开门，几百名民工
已经聚集在门口。大门一打

开，“民工潮” 涌进劳务市
场。看到市场内多了两排桌
子，挂着“关爱民工”的标
语，几百人立即挤向咨询台。
记者看到，最热闹的就是求
职的登记台前。“免费就业”
的牌子极为吸引人，来到桌

前的民工第一句话都是：“在
这找工作是免费的吗？”得到

肯定的回答后，大家纷纷拿
起登记表，认真地填上自己

的信息。昨天南京市总工会
组织 20家单位提供了 400
个岗位，整个上午的活动才
进行了一个小时，已经有四
百多个民工填写了表格。

记者在采访中了解到，很
多民工的工作周期较短，往往

几个月甚至几周就会因为种
种原因而停止工作，这就造成
了讨薪的困难。但是昨天上午
的劳动合同、劳动保护咨询桌
前，却只有少数的民工在观
望。面对工作人员热情的招
呼，民工回答说：“如果我们

提的要求多了，老板就不要我
们，我们就没有工作了。”
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